

## **AVOCAT.E – FUSIONS ET ACQUISITIONS (MONTRÉAL)**

Notre client, un cabinet d'avocats national en forte croissance, est à la recherche d'un.e avocat.e dynamique pour se joindre à son équipe spécialisée en fusions et acquisitions à Montréal. Reconnue pour son expertise et son approche pragmatique, l'équipe conseille régulièrement des entreprises de toutes tailles, des investisseurs institutionnels ainsi que des sociétés étrangères dans leurs projets d'acquisitions, de ventes et de réorganisations complexes.

Nous souhaitons rencontrer des candidat.e.s possédant entre quatre et dix années d'expérience pertinente en droit transactionnel. La personne retenue travaillera en étroite collaboration avec les associé.e.s de la pratique et participera activement à des mandats d'envergure nationale et internationale.

Ce poste s'adresse à des professionnel.le.s motivé.e.s par l'excellence, qui désirent évoluer dans un environnement stimulant, reconnu pour sa collégialité, son sens stratégique et sa capacité à offrir une formation de haut niveau aux talents émergents.

### **PROCESSUS**

Le cabinet a retenu les services de Kenniff Leadership pour le soutenir dans ce recrutement. Pour obtenir plus d'informations ou manifester votre intérêt, veuillez communiquer en toute confidentialité avec :

Patrick Kenniff  
Président  
[pkenniff@kenniffleadership.com](mailto:pkenniff@kenniffleadership.com)  
514-437-9798, poste 111  
[www.kenniffleadership.com](http://www.kenniffleadership.com)



**Kenniff Leadership**

---

## **LAWYER - MERGERS AND ACQUISITIONS (MONTRÉAL)**

Our client, a fast-growing national law firm, is looking for a dynamic lawyer to join its M&A team in Montreal. Recognized for its expertise and pragmatic approach, the team regularly advises companies of all sizes, institutional investors and foreign corporations on complex acquisitions, sales and reorganizations.

We are looking for candidates with between four and ten years' relevant experience in transactional law. The successful candidate will work in close collaboration with the partners in the practice and will be actively involved in national and international mandates.

This position is aimed at professionals motivated by excellence, who wish to develop in a stimulating environment, recognized for its collegiality, its strategic sense and its ability to offer high-level training to emerging talent.

### **PROCESS**

Kenniff Leadership has been retained to support the firm in this recruitment. For further information or to express your interest, please contact in confidence:

Patrick Kenniff  
President  
[pkenniff@kenniffleadership.com](mailto:pkenniff@kenniffleadership.com)  
514-437-9798, extension 111  
[www.kenniffleadership.com](http://www.kenniffleadership.com)